

Le Président à

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Mauguio, le 19 octobre 2018

Objet : ZAC « La Font de Mauguio » / enquêtes publiques conjointes / irrégularités de l'affichage sur le terrain

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Par la présente, nous dénonçons les défauts affectant l'affichage sur le terrain des avis de mise à l'enquête publique concernant la ZAC « La Font de Mauguio ».

Nous joignons à la présente un constat d'huissier faisant état des nombreuses irrégularités de cet affichage eu égard aux textes législatifs et réglementaires en vigueur :

- Non visibilité des panneaux correspondants
- 3 panneaux sont « enfermés » dans un chantier fermé à public
- Taille de lettres insuffisante

De surcroît les affiches (photo également ci-jointe), font état, selon le 3ème alinéa du texte, de la mise en compatibilité du PLU de *Montpellier* qui n'est pas concerné par la présente opération.

Nous avons remarqué enfin que le dossier soumis à l'enquête, au demeurant très volumineux, n'est consultable en mairie de Mauguio, que dans son hall d'accueil en un lieu de grand passage et sur un meuble non plan de très faible longueur et d'à peine 40 cm de largeur. En outre le registre de consignation des observations du public ne se trouve pas dans le dossier mais derrière le comptoir de l'hôtesse d'accueil ; une information capitale qui n'est communiquée d'aucune façon aux visiteurs ni par l'hôtesse elle-même, ni par une affichette incluse dans le dossier.

Ces irrégularités entachent la validité de la présente enquête publique.

Aussi La Fabrique Citoyenne du Pays de L'Or demande à Monsieur Le Préfet de bien vouloir reprendre les présentes procédures d'enquête depuis leur origine.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Commissaire Enquêteur, en l'assurance de notre haute considération.

Daniel BOURGUET

PJ : constat d'huissier du 10 octobre 2018 + photo d'un panneau